

RI2820地区

水海道ロータリークラブ



2016-2017年度 RI会長
ジョン F. ジャーム 氏

例会予定 10月19日 ライラセミナー報告
10月26日 外部卓話 月間に因んで

VOL. 54 No. 13(通算No. 2495)

2016年 10月12日(水) 例会プログラム

点 鐘
ロータリーソング・四つのテスト
ビジター紹介
出席報告
S A A 報告
諸 報 告
幹 事 報 告
会 長 挨 拶
ガバナー公式訪問 ガバナー白戸仲久様

2016-2017年度 会 長 斎 藤 広 巳 幹 事 北 村 英 明

創立 1963年9月25日

《例会場・例会日》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790
常陽銀行水海道支店内 3F

毎週 水曜日 12:30~13:30 ☎0297-22-1251

《事務所》

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386
釜久ビル 3F

Tel.0297-30-0875 Fax0297-30-0876

E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp

URL <http://www.mitsukaido-rc.jp/>



認証状

- (1) 創立記念日 1963年9月25日
(常陽銀行 水海道支店)
- (2) RI加盟承認 1964年1月28日
- (3) チャーターナイト 1964年5月17日
(県立水海道一高)
- (4) チャーターメンバー34名
(内現在会員数1名)
- (5) 創立当時のガバナー 小野康平氏
- (6) スポンサークラブ 土浦ロータリークラブ
- (7) 特別代表 細野勝久氏
- (8) 所在地域 常総市



10月は経済と地域社会の発展月間・米山月間

例会報告 VOL. 54 No. 11 (No. 2493) 9月28日(水)曇り (司会 瀬戸隆海委員長)

本例会での主な事項

◎会長挨拶

◎公式訪問前クラブ協議会

ビジター

第7分区 ガバナー補佐 若井 毅様(竜ヶ崎ロータリークラブ)

第7分区 ガバナー補佐セクレタリー 糸賀祥治様(竜ヶ崎ロータリークラブ)

諸 報 告

米山記念奨学会 染谷秀雄委員長

10月は米山月間です。次週より2万円以上の特別寄付を宜しくお願い申し上げます。

幹 事 報 告 北村英明幹事

週報受理クラブ なし

例会変更通知 なし

会 長 挨 拶 齋藤広巳会長



ゴルフを愛好する私にとって大変悲しいニュースが昨日入ってきました。

それはアーノルド・パーマー氏が亡くなったというニュースです。ゴルフをする人はもちろん、ゴルフをしない人も知らない中年以上の人はいないと思います。私が高校生の頃は、ほとんどの友人達が傘マークのポロシャツやソックスを身に着けていたのを覚えています。

ジャック・ニコラスはゴールデンベアーです。この2つが大きなブランドでした。私はソックスぐらいいしか買えなかったですが、米ゴルフ界ではキングと呼ばれ、米ツアー歴代5位の62勝、マスターズ4勝などメジャー通算7勝を記録、偉大な記録ですが全米プロだけ0勝です。グランドスラムは達成できませんでした。

ビックスリーと言われた、アーノルド・パーマー、ジャック・ニコラス、ゲーリー・プレーヤーの中で37回の最多出場記録を持ちながら勝つことが出来ませんでした。

パーマーが4つ揃えることにこだわり続けたタイトルとして価値が高まり、そのままメジャーとして定着し世界のゴルファーが目指す頂となったのがメジャー大会です。

そのプレースタイルは、「飛距離を武器にピンを狙い続ける超攻撃的プレー」時にゴルフのセオリーから外れていると批判を受けることも。

しかしファンは、リスクを冒してでもワクワクするショットを求めていると意に介さなかったと言います。

ニコラスは「もっと勝てた彼は刻むことをしなかったからだ」と言っています。ゴルフの大衆化にも大きな貢献をしてきました。

その攻撃的で勇猛果敢なプレーは、タイガー・ウッズらに引き継がれ、フィル・ミケルソンはその昔アーノルド・パーマーが試合会場でファンやボランティアの人々をととても大切にしている姿を見て「僕もアーニーみたいな選手になりたい」と心に誓い、だからこそ、ファンを大切にするミケルソンが生まれたといわれています。

ゴルフ界の歴史に一つの幕が引かれたように感じています。

アーノルド・パーマーに感謝と哀悼の意を表します。

10月は経済と地域社会の発展月間・米山月間

公式訪問前クラブ協議会 第7分区 ガバナー補佐 若井 毅様



皆さん、こんにちは。

ロータリー歴は二十数年ありますが、ガバナー補佐を引き受けましたが、職務の重さを痛感しております。

白戸ガバナーは、安心してなんでも相談の乗って頂ける方です。

分区の現状としては、会員数が157名で減少しております。

お願い・・・会長・幹事は、他クラブの例会に出席して頂き、良い所悪い所も全て見ていただき、自分のクラブにより所は活用して頂きたいと思っております。

また、クラブの行事・出来事をガバナー補佐へ発信をして頂きたいと思っております。

そして、家族にロータリーの話しをして頂き、家族ぐるみでロータリーに対しての意識を強めて欲しいと思っております。

最後に、親睦活動を通して退会防止につなげて頂きたいと思っております。

白戸ガバナーよりのお願いといたしまして、入会3年未満の会員には、クラブ協議会には是非出席して欲しいとのことです。

昨年もあったかとは思いますが、会員増強満足度のアンケートに記入を頂き話し合いをするように、とのことでした。

出席報告 五木田利明副委員長

会員総数	出席者数	欠席者数	出席免除	メイク	出席率
53名	38名	15名	0名	0名	71.70%

ニコニコボックス 青木英男委員長

入金計 ¥27,000 累計 ¥505,100

若井ガバナー補佐、糸賀セクレタリー、ようこそいらっしゃいませ。 斎藤会員

若井様御苦勞様です。今日は、宜しくお願ひ致します。 北村(英)会員

若井様よろしくご指導下さいませ様お願ひ致します。 北村(仁)会員

若井様、糸賀様、本日はよろしくお願ひ致します。 大塚・島田 各会員

若井ガバナー補佐、糸賀様ようこそ。ご歓迎申し上げます。 熊谷会員

若井ガバナー補佐、糸賀様、ようこそいらっしゃいました。 五木田(裕)会員

若井ガバナー補佐本日はよろしくお願ひします。 松崎・古矢・松村 各会員

若井ガバナー補佐様、本日は御報告等宜しくお願ひ致します。 石井会員

若井ガバナー補佐、宜しくお願ひします。 瀬戸会員

若井ガバナー補佐様、糸賀様、ようこそ水海道RCへ。グランドゴルフ斎藤会長の始球式は、あわやホールインワン！頭が残っていてさすがです。 石塚(克)会員

例会欠席しました。 草間会員

このところ例会を欠席することが多くなってきました。何かと野暮用が多くなり、出席することが難しくなりました。
福田会員

会報委員会 亀崎徳彦委員長 福田克比古副委員長 白井 豊委員

10月は経済と地域社会の発展月間・米山月間

例会報告 VOL. 54 No. 12 (No. 2494) 10月5日(水)曇り (司会 瀬戸隆海委員長)

本例会での主な事項

◎会長挨拶

◎外部卓話 常総市市長 神達岳志様

ビ ジ タ ー

常総市市長 神達 岳志様

常総市職員の皆様

諸 報 告

米山記念奨学会 染谷秀雄委員長

10月は米山月間です。2万円以上の特別寄付を宜しくお願い申し上げます。

幹 事 報 告 北村英明幹事

週報受理クラブ なし

例会変更通知 なし

会 長 挨 拶 齋藤広巳会長



本日は生涯学習センターでの移動例会です。

昨年9月の関東・東北豪雨での鬼怒川堤防決壊による水害では、クラブ内で即座に復興プロジェクト委員会が立ち上がり、被災した会員への支援がなされました。会員相互の思いやりの心に水海道ロータリークラブの会員である事に誇りを感じた時でした。

前海老原会長は自ら被災者となりながら一度も例会を休会、欠席もせず職務を全うしました。心から尊敬しています。

国内・国外ロータリークラブからは多くの義援金が水海道ロータリークラブに寄せられました。

寄せられた義援金は、被災した市立図書館再建の図書購入、学校再建の為、そして社会福祉協議会へと支援させていただきました。

今年度は常総市復興計画、市の取組みの中の事業計画「きもち」編、重点目標「まちを学び、川に学ぶ」、施策名歴史展覧会「かわまち歴史教育」を選択し、支援させていただくこととなり、社会奉仕委員会・青年奉仕委員会の事業として、9月10日(土)の復興祈念式典に合わせて歴史展覧会からスタートしました。

これから5月まで小学生を対象にドローンで上空から地形を見る、地形の模型工作などを計画しています。

この事業が水害の歴史として語り継がれ、水害の時の非難の時期・経路・場所などを決める為に役立つ事を願っています。



ドローンの贈呈

外 部 卓 話 常総市市長 神達 岳志様



水害からの復興と新たな常総市の地方創生に向けて

1 平成27年9月関東・東北豪雨災害

常総市は、昨年9月の関東・東北豪雨で鬼怒川が溢水、決壊し、市域の約3分の1が浸水するという甚大な被害に見舞われました。

この大災害から1年が経過した今、鬼怒川においては国土交通省が、八間堀川においては茨城県が、それぞれに堤防整備(堤防のかさ上げ・拡幅)、漏水対策、

10月は経済と地域社会の発展月間・米山月間

河道掘削・拡幅等を緊急的・集中的に実施する「鬼怒川緊急対策プロジェクト」に平成32年度まで約600億円の予算を投じて取り組んでおります。

この事業により、三坂地区の堤防決壊箇所では本年5月に新堤防が完成し、また、溢水被害のあった若宮戸地区でも8月に第1期築堤工事が終了、平成29年度には第2期工事により新堤防が完成する予定となっております。

さらに、同プロジェクトのソフト対策として、先の水害で多数の孤立者が発生したことを踏まえて「避難勧告に着目したタイムライン」の整備と、これに基づく訓練の実施や、関係機関の参加による広域避難に関する仕組みづくりなども進められております。

2 水害からの復旧・復興に向けた今後の市の取り組み

① 常総市に戻りたくても戻ることのできない市民を一日も早く常総市に戻す。

このように国や県の復旧の取り組みが急ピッチで進められる中、本市においても、被災した農地をはじめ公共施設やインフラ等の社会基盤などについては概ねの復旧はいたしました。しかし、市外の国家公務員住宅や県営住宅には現在でも77世帯192人(9月12日現在)の被災者が生活をしており、他にも市内外の民間アパートや親戚等のお宅での生活を余儀なくされている市民も少なくない状況です。

市といたしましてはこのような現状を踏まえ、先ずはこの被災されて自宅に戻りたくても戻ることのできない方々が、一日も早く元の生活に戻ることができるよう、可能な限りの支援と対策を講じてまいります。

② 安全で安心な災害に強いまちづくり

そして二つ目に、本市が直面したこの苦い経験を教訓に、市民の防災意識が高まっている今だからこそ、地域住民が連携・協力して災害から身を守るための自主防災組織を市内全域に結成させ育成し、また行政と地域とが一体となった安全で安心な災害に強いまちづくりに取り組んで参りたいと考えております。

③ 市全体の情報発信力の強化

また、三つ目として、先の水害で課題となった、市からの情報伝達が満足でなかったことへの対策と、今では水害で有名となってしまった市の本来の魅力というものを全国にPRしていくため、市全体の情報発信力の強化に努めてまいります。

④ 地域間交流の推進と地方創生への取り組み

さらに、本市には今年度末、圏央道のインターチェンジが開業予定となっており、これにより市の交通の利便性は飛躍的に高まることが予想されます。私はこの千載一遇のチャンスを活かし、国内外の様々な地域との地域間交流を積極的に推進し、本市独自の地方創生戦略も展開してまいりたいと考えております。最後に、常総市民が肌で復興したと感ずることのできる日が、さらには、水害により本市から転出してしまった方々が、再びこの常総市に戻ってきて生活してみたいと思える日が、一日も早く訪れます様市と地域全体が一丸となったまちづくりに全力で取り組んでまいりたいと思います。

以上

出席報告 五木田利明副委員長

会員総数	出席者数	欠席者数	出席免除	メイク	出席率
53名	38名	14名	0名	0名	73.58%

ニコニコボックス 青木英男委員長

入金計 ￥41,000 累計 ￥546,100

移動例会御苦勞様です。神達市長卓話宜しく申し上げます。 齋藤会員

市長様、今日は宜しく申し上げます。未来に向けたお話を楽しみにしております。 北村(英)会員
パネル展示関係者の皆様御苦勞様でした。 北村(仁)会員

水害パネル製作お疲れ様です。神達市長卓話宜しく申し上げます。 青木(英)会員

10月に入り秋たけなわと申したいところですが、未だ天候不順 皆様ご自愛の程を！ 松坂会員

10月は経済と地域社会の発展月間・米山月間

神達市長、本日は宜しくお願い致します。 石塚(克)・松崎・山牟田・古矢・五木田(裕)・荒井・熊谷・本橋
 染谷(秀)・倉持・前島・大澤・田上・鈴木(勝) 各会員
 ドローンが私の車にぶつかりました。 武藤会員
 その他 石井会員
 長い間休みました。 山野井会員

会報委員会 亀崎徳彦委員長 福田克比古副委員長 白井 豊委員

